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  Mein geliebtes Volk:  

Meine Kinder, empfangt Meinen Segen. 

MEINE LIEBE UND GNADE NEHMEN NICHT AB, TROTZ ALLER VERACHTUNG, 
DIE DER MENSCH MIR ENTGEGENBRINGT.   

Ich rufe Euch zu Buße und Umkehr auf. Meine Liebe und Barmherzigkeit nehmen nicht ab, 
während Meine Gerechtigkeit allgegenwärtig ist.  

Mein geliebtes Volk:  

WAS IN DIESEN ZEITEN GESCHIEHT, KENNT IHR AUS DER HEILIGEN SCHRIFT. 

Die Menschen lehnen sich gegenüber Meiner Liebe auf und verspotten Mich und alles, was 
sie an die Liebe Unserer Dreifaltigkeit erinnert, insbesondere die Erlösung der Menschheit.  
Und dieser Aufstand findet aktuell statt, daher ist dies der Moment, von dem die Heilige 
Schrift spricht.  

Sie haben das Leiden jener ungehorsamen Kinder vergessen, die sich vollkommen freiwillig 
der Vergeltung ihrer Sünden ergaben. Vergeltung ist das Ergebnis ihrer dauerhaften Sünden, 
während Sie die Warnungen Unserer Dreifaltigkeit ignorieren.  

ES HERRSCHT DIE BEGIERDE. JEDER, DER ERKLÄRT, DIE HEILIGE SCHRIFT ZU 
KENNEN UND VON MEINER MUTTER MITTELS IHRER RUFE GEWARNT WURDE, 
WIRD IGNORIERT UND VERACHTET, DAMIT MEIN VOLK NICHTS ZU 
BEFÜRCHTEN HAT.  

 Das ist nicht Mein Wille. Doch es stimmt, dass nicht alle, die vorgeben, Mein Wort 
weitergeben zu wollen, aufrecht und ehrlich sind. Meine Instrumente werden stark 
kritisiert, wenn Ich oder Meine Mutter die Menschheit warnen und ihr verkünden, 
wie sie in Sünde lebt und leben wird.  

 In der Sintflut verging der Mensch und in der nächsten Sintflut des Feuers werden 
die Gottlosen vergehen.  

Diese Generation soll mit Mir vereint bleiben, auf dass die Fehler der vorherigen Generation 
sich nicht wiederholen mögen. Es ist nicht so geschehen. Die Fehler, Vergehen und Sünden 
der Vergangenheit haben sich überall gemehrt, die Vergehen sind größer, ebenso wie das 
Ausmaß der Sünden.    

DER TEUFEL ZEIGT SICH IN DIESEN ZEITEN HINTERLISTIG, STÄRKER NOCH ALS 
JE ZUVOR... 

IN DIESEN ZEITEN IST SATANS ZIEL, DAS BÖSE UNTER DEN MENSCHEN 
AUSZUBREITEN UND ES IN IHNEN REIFEN ZU LASSEN.   

Viele Meiner Kinder geben vor Mich zu lieben, doch insgeheim verfolgen sie Meine treuen 
Kinder, während sie Zwietracht säen, damit die Einheit des friedlichen Zusammenlebens 
Mein Volk nicht erreichen kann.  



Die Zerstörung der Menschheit landet auf fruchtbarem Boden: Die Sünde ist gewachsen und 
die Macht des Bösen über den Menschen reicht so weit, wie es der Mensch selbst mit seinem 
freien Willen zulässt, angesichts einer Gnade, die durch das fortwährende Leugnen der 
Erlösung durch den Menschen verringert wird.  

In den Tiefen seines Wesens, trägt jedes Meiner Kinder die Erkenntnis, dass Ich die Wahrheit 
bin, doch weigern sie sich, Mich anzuerkennen. Ich herrsche nicht, damit der Mensch jenseits 
seiner Fähigkeiten handelt. Ich rufe die Menschheit nicht dazu auf, so zu sein, wie sie nicht 
sein kann.    

 Diejenigen, die nicht rechtschaffen handeln, handeln nicht so, weil sie nicht 
rechtschaffen handeln können, sondern weil das Weltliche und das Fleisch sich in 
ihnen festgesetzt haben und diese Kräfte stärker sind, als ihr eigener Wille und ihre 
guten Absichten.    

MEIN GELIEBTES VOLK, ES IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS IHR MEINE RUFE 
UND DIE MEINER MUTTER ERNST NEHMT.   

DIESER MOMENT IST NICHT DER MOMENT... 

WENN DIE ZEIT GEKOMMEN IST, WERDE ICH EUCH DIES OFFENBAREN UND DIE 
EREIGNISSE WERDEN IHREN LAUF NEHMEN. WACHT AUF! 

Gehört nicht denjenigen an, die so tun, als trage das Böse nicht zum Leide dieser Generation 
bei, die leidet und Unvorstellbares erleiden wird.  

In diesen Zeiten konzentrieren sich die Interessen der mächtigsten Herrscher auf ihre 
eigenen persönlichen Interessen. Daher setzt sich das menschliche Leid solange fort, bis der 
Antichrist besiegt ist.    

MEIN VOLK SOLL SICH GEISTLICH VORBEREITEN, IN DEN HIMMEL FAHREN 
UND AN DER SEITE MEINES HEILIGEN GEISTES LEBEN.   

Der Geist des Menschen hat sich nicht erweitert, sondern ist geistlich eingeschränkt und 
wird in diesen Zeiten zunehmend schwächer, denn er reagiert nicht auf Meine Rufe und gibt 
sich weiter dem Bösen hin. Diejenigen, die ich dazu aufrufe, geistlich zu wachsen, indem sie 
Meine Lehren und Gebote jederzeit achten, sollen über ihre eigenen Grenzen hinausgehen, 
im Rahmen derer Ich Mich an Mein Volk wenden kann. Und so sind diejenigen, die Glauben 
haben, weise und gelten als Anhänger Meiner neuen Ära.    

JA, MEINE KINDER, ICH MÖCHTE, DASS IHR MEINE BITTEN ERFÜLLT. ICH 
MÖCHTE EINEN NEUEN MENSCHEN, DER NACHSINNT UND MICH VOLL UND 

GANZ KENNT. EINEN MENSCHEN, DER SICH MEINEM HEILIGEN GEIST ÖFFNET, 
DENN DIE GEISTLICHKEIT IST NICHT NUR FÜR EIN PAAR WENIGE, SONDERN 

FÜR MEIN GESAMTES VOLK VORGESEHEN.   

Neue ideologische Strömungen wollen Euch einschränken, damit ihr in die Fallen tappt, die 
Satan auf Eurem Weg gelegt hat, während er Euch mit falschen Lehren einer falschen 
Religion daran hindert, geistlich zu reifen und Euch von allem Weltlichen zunehmend 
abzuwenden. Der geistliche Mensch bleibt nicht der Welt fern, sondern lässt alles Weltliche 
hinter sich und wird zu einem Symbol Meiner allgegenwärtigen Liebe, indem er das erfüllt, 
was Unser Göttlicher Wille ihm aufgetragen hat.  

IHR ERHALTET IMMER MEHR WEISUNGEN AUS UNSEREM HAUS, ANGESICHTS 
DER GROSSEN EREIGNISSE, DIE BEVORSTEHEN.  

 DOCH FOLGT NICHT DENJENIGEN, WELCHE EUCH DIE HEILIGE SCHRIFT 
AUSREDEN WOLLEN, denn es gibt keinen Menschen auf Erden, der die Wahrheit 
Unserer Dreifaltigkeit kennt. Der Mann kann die absolute Wahrheit nicht erreichen, 
da diese das menschliche Vorstellungsvermögen übertrifft.  



Mein Volk, wie viele Lügen Euch erzählt werden! Die Macht der Welt liegt in den Händen 
der großen Anfechter Unserer Wahrheit. Diese Kraft verbirgt die zukünftigen Ereignisse 
gegenüber Meiner Menschheit, die sich im Universum und auf Erden auswirken.  

Ein großer Teil der Wissenschaft hat sich freiwillig diesen Mächten ergeben. Die menschliche 
Macht über den Menschen ist denjenigen, die die Geschicke der Welt lenken, wichtiger, als 
die Sicherheit der Menschen auf Erden.  

Sie verleugnen das liebevolle Vermächtnis meiner Mutter und Meine Warnungen, damit die 
Menschheit nicht in Panik gerät, und hindern den Menschen letztendlich am Seelenheil und 
daran, geistlich zu reifen. Sie übersättigen den Menschen mit zweckentfremdeter Wissen-
schaft in Form von Technologie, die den Menschen zu einem Spielball der Diktaturen Satans 
macht, um eine falsche Spiritualität im Menschen zu entfachen und das Böse in ihm reifen zu 
lassen und den Menschen schließlich dazu zu bringen, die Verbindung zu Unserer Kirche 
und zu seinen Nächsten zu zerstören, indem er jeden in seiner Umgebung als Feind 
betrachtet.  

Mein geliebtes Volk:    

Wacht auf, bevor es zu spät ist!  

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die zweckentfremdete Technologie 
hat die Familien erreicht und beherrscht die Menschheit. In diesen Zeiten leidet Mein 

Herz, angesichts dieser Nation, die unter den Beben der Erde leiden wird. Die Vergehen 
gegen Unsere Heilige Dreifaltigkeit sind vielfach, der Teufel übernimmt die Kontrolle 
über dieses Land. Der Terror hat ihr eigenes Land erreicht, und Meine Kinder leiden 
unter der Hitze. Die Natur geißelt den Menschen, die Politik dieser Nation ist in den 

Nachrichten. 

Betet, meine Kinder, betet, der Kommunismus schreitet voran, während er sich 
hinterlistig versteckt. Was gut schien, war es nicht. Tatsächlich war es ein Wolf im 

Schafspelz, mit dem Ziel, andere Gebiete zu erobern und Macht zu gewinnen. 

Betet, Meine Kinder, für Deutschland, denn das Land leidet unter dem Terror. 

Betet für Russland, die Natur rächt sich. 

Betet, Meine Kinder, bei der großen Zusammenkunft der Mächte regiert die Sünde in all 
ihrer Form. Die Schmerzen sind groß. 

Betet, Meine Kinder, die Winde geißeln in unerwarteter Weise, die Fluten überraschen 
den Menschen, die Meere sind nicht mehr so, wie sie einmal waren. Die Meerestiere 

verkümmern. 

Betet, die Erde erzittert. Betet für Chile, Japan, betet für die Westküste der USA, betet für 
Indien. 

Meine Geliebten Kinder,  
 Unheil wird vom Himmel kommen und die Menschheit erschaudern lassen. Das 

Feuer kommt herbei, ohne dass die Menschheit es bemerkt. Der Egoismus lässt 
dieses Verhalten zu.    

SEID BOTSCHAFTER DES FRIEDENS, BILDET EINE EINHEIT. ICH SCHÜTZE MEIN 
VOLK, EUCH, MEINE KINDER. ICH LIEBE UND SEGNE EUCH UND BEWACHE 

EUCH VOR ALLEM BÖSEN. ICH BIN DER HERR, DEIN GOTT. 

Ich liebe Euch mit Ewiger Liebe. Ich segne Euch mit Meinem Geheiligten Herzen.  

Ich liebe Euch.    

Euer Jesus.  


